

Ressort: Auto/Motor

Opel meldet besten Jahresstart seit fünf Jahren

Rüsselsheim, 05.04.2016, 14:01 Uhr

GDN - Der Autobauer Opel hat in Deutschland nach eigenen Angaben das beste erste Quartal seit fünf Jahren absolviert. Die Pkw-Verkäufe seien Anfang 2016 um rund 7.500 Einheiten oder umgerechnet 14,5 Prozent auf gut 59.000 Autos gesteigert worden.

Damit wuchs Opel in den ersten drei Monaten des Jahres mehr als drei Mal so stark wie der deutsche Pkw-Gesamtmarkt, der es lediglich auf ein Plus von 4,5 Prozent schaffte, so Opel. Der Marktanteil stieg zwischen Januar und März um rund 0,7 Prozentpunkte auf rund 7,5 Prozent. Damit erreichte Opel sowohl beim Marktanteil als auch beim Volumen das beste erste Quartal seit dem Jahr 2011, teilte der Autobauer am Dienstag mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-70438/opel-meldet-besten-jahresstart-seit-fuenf-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com